

**Tief erschüttert und unendlich traurig nehmen wir Abschied von**

# **Dr. Thomas Schäfer**

**\* 22. 2. 1966**

**† 28. 3. 2020**

Die CDU-Fraktion im Hessischen Landtag und die CDU Hessen trauern um eine herausragende Persönlichkeit der hessischen Christdemokraten und der hessischen Landespolitik. Thomas Schäfer war bekannt für seine fachlich kompetente, dabei aber ebenso freundliche, den Menschen zugewandte und liebenswerte Art. Er war ein leidenschaftlicher Politiker, der sich große Verdienste für unser Land erworben hat. Und bei all dem war er in erster Linie ein großartiger, ein verlässlicher Freund.

Unser tiefes Mitgefühl gilt in diesen schweren Stunden seiner Frau, seinen beiden Kindern und allen Angehörigen. Wir schließen sie in unsere Gebete ein und hoffen, dass sie in der großen Wertschätzung, die Thomas Schäfer in diesen Tagen parteiübergreifend entgegengebracht wird, ein wenig Trost finden.

Am 31. August 2010 wurde Thomas Schäfer durch Ministerpräsident Volker Bouffier als hessischer Finanzminister vereidigt. In diesem Amt hat er für unser Land viel bewegt und geleistet: Erstmals seit Jahrzehnten gelang es ihm, wieder ausgeglichene Haushalte vorzulegen. Für die Städte und Gemeinden in unserem Land setzte er beispielhafte kommunale Hilfsprogramme auf, die bundesweit zum Vorbild wurden. Zuletzt schnürte er binnen weniger Wochen den größten Rettungsschirm in der Geschichte des Landes.

Wir werden Thomas Schäfer auf ewig ein ehrendes Andenken bewahren.

Michael Boddenberg  
Vorsitzender der CDU-Fraktion  
im Hessischen Landtag

Volker Bouffier  
Landesvorsitzender der CDU Hessen